

## Benefizkonzert hilft Schülern



**Von links: Rektor Günther Vogt, Gisela Siller, Liane Weizmann (Förderverein), Concordia-Kassiererin Annette Graser, Vorsitzender Hans Holl und Bürgermeister Markus Knoblauch.**

Im April hat der Rhythmus-Chor der Concordia Westhausen ein Benefizkonzert "Simply the Best" in der Mensa der Propsteischule gegeben. Alle waren sich einig, dessen Reingewinn dem Förderverein der Propsteischule Westhausen zu spenden. Dies solle ein Dankeschön für die gute Zusammenarbeit des Gesangvereins mit der Propsteischule sein, sagte Vorsitzender Hans Holl. Der Förderverein unterstützt sozial schwächere Kinder und unterstützt die Schule bei Anschaffungen oder Ergänzungen, die sonst nicht möglich wären.

(Erschienen in der *Schwäbischen Post* am 19.6.2018)